

Elterninformation vom 02.12.2021

Liebe Eltern unserer Schüler*innen,

im ersten und im vierten Schuljahr sind positive Coronafälle aufgetreten.

Es wurde eine Kontaktermittlung durchgeführt und die Kinder ermittelt die als unmittelbare Kontaktpersonen gelten (Sitznachbarn in der Klasse und beim Essen). Die betroffenen Kinder befinden sich alle in häuslicher Isolation.

Sollten bei Ihrem Kind Krankheitssymptome auftreten, lassen Sie Ihr Kind zur Beobachtung 24 Stunden zu Hause und führen bitte einen Schnelltest in einem Testzentrum durch, bevor Sie Ihr Kind wieder in die Schule schicken.

Durch die Wiedereinführung der Maskenpflicht am Sitzplatz werden dann auch die Quarantänebestimmungen wieder angepasst und es muss in den meisten Fällen nur noch das infizierte Kind in Quarantäne.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre K. Jung